

## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Bitam: inauguration d'un centre de reprographie

L'ŒUVRE est d'un fils de la localité, le ministre **Emmanuel Norbert Tony** Ondo Mba.

> E. EBANG MVE Bitam/Gabon

Ŋ séjour dans le Wod leu-Ntem, Le ministre de ✓ l'Éducation nationale, Michel Menga M'Essone a profité de son séjour pour y inaugurer, le 19 octobre dernier, le centre de reprographie de Bitam. En présence du bienfaiteur, le ministre Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba.

La visite guidée dans le bâtiment flambant neuf situé au quartier Mengang, sur la route des frontières de Meyo-Kyè et d'Eboro, a permis au ministre de l'Éducation



Le centre de reprographie, un plus pour la jeunesse éducative de Bitam.

nationale de découvrir que ce centre de reprographie – une première à Bitam - comprend une bibliothèque, une salle de lecture et une autre de réunions. Mieux,

il est doté d'une connexion internet haut débit et déjà équipé d'ordinateurs, d'imprimantes, de photocopieurs, des meubles, des sanitaires, etc. Un outil essentiel

mis à la disposition des élèves et des chercheurs de tous secteurs d'activité.

Hormis son caractère éducatif, ce centre offre également de l'emploi.

Plusieurs jeunes ont été recrutés localement. En dédiant donc cette œuvre à la jeunesse éducative bitamoise, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba participe modestement à la lutte contre la pauvreté. Une manière de concrétiser, en acte, la politique de l'emploi et de l'égalité des chances du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. "Nous savons tous, que si nous voulons que notre pays se développe, il faut que nous ayons un système éducatif fort et performant. Lorsqu'on investit dans l'éducation, c'est qu'on veut que son pays se développe. Parce qu'on donne aux enfants la possibilité de s'instruire, de se former pour mieux participer au développement de leur pays ", a déclaré le

ministre Menga M'Essone.

## Lambaréné: lire L'union au quotidien devient difficile



La livraison des journaux devient un calvaire à Lambaréné.

**UNE** situation liée aux retards de livraison.

> Esaïe NDILOROUM Lambaréné/Gabon

IRE L'union du jour à Lambaréné, chef-lieu du **d**Moyen-Ogooué, situé à moins de 240 km de Libreville, devient une gageure. Les retards dans les livraisons se multiplient. À l'origine, on parle des retards

"Nous n'avons plus notre livraison quotidienne du journal L'union. L'acheter après un ou deux jours

ce n'est pas normal car, Libreville se trouve à quelques encablures d'ici", s'offusque un lecteur assidu. D'autres comme lui, disent aussi ne pas comprendre cette situation, qui touche les trois revendeurs locaux: l'un, situé au carrefour Matériaux (1er arrondissement) et les deux autres au quartier Isaac, dans le 2e arrondissement. Tous sont unanimes: la livraison quotidienne des journaux devient de jour en jour hypothétique.

"Cette situation est née depuis que "HITU Transport3 a pris la responsabilité d'acheminer nos colis. Les choses ne se passaient pas ainsi auparavant. Comment peut-on acheminer nos journaux jusqu'à Mouila, alors que pour atteindre cette localité, il faut nécessairement passer par Lambaréné? C'est incompréhensible..." s'offusquent nos distributeurs. Devant une telle "négligence entretenue", ils craignent désormais de ne plus pouvoir satisfaire les lecteurs dans les délais. D'où leur appel à la Sogapresse, chargée de la distribution, afin qu'elle prenne cette problématique à bras-le-

## Pana: 900 kits pour les élèves de la Lombo-Bouenguidi



UN geste de l'élue de la contrée, la députée Irène Lissenquet.

Claude-Médard MINKO Pana/Gabon

ÉPUTÉE du 2e siège du département de la Lombo-Bouenguidi, Irène Lissenguet a procédé, il y a peu, à la distribution des kits scolaires aux élèves des écoles publiques d'Isémé, Siono, Grand-village, Maranda 1 et 2, Iwatsi, Morombo et Fala, de son fief politique. Un geste de solidarité qui

Un geste de solidarité qui a été accueilli avec enthousiasme par les bénéficiaires et leurs parents.

a été accueilli avec enthousiasme par les bénéficiaires et leurs parents. Surtout en cette période difficile de rentrée scolaire avec son lot des tracasseries. Chaque kit était composé d'un cartable, d'une ardoise, des cahiers, des stylos, du matériel de géométrie et des bâtons de craie.

L'élue nationale n'est pas à sa première œuvre de bienfaisance. Elle a toujours été proche de ses électeurs. " Au-delà de mes prérogatives de députée de ce siège, je suis d'abord une mère et une fille de ce département. C'est la raison pour laquelle j'ai pensé à nos enfants, en leur apportant le petit nécessaire pour aller à l'école et y préparer leur avenir, l'avenir de notre localité et du Gabon. Car ce sont eux qui, demain, seront à notre place. À vous les enfants, je vous demande d'être sages, d'étudier vos leçons afin de nous apporter des bonnes notes. Bonne année scolaire 2019-2020 ", a-t-elle lancé.